

Alba mejora la imagen y la seguridad del centro de la villa suprimiendo casas en ruina

● Están ubicadas en la calle Manterola y los propietarios de una de ellas ya la han derribado

● El vial, que es peatonal, se ha mantenido cortado al paso de viandantes

EÑE

Alba de Tormes—La céntrica calle Manterola de la villa ducal de Alba ha comenzado la renovación de su imagen con el derribo, por parte de sus propietarios, de la primera de las dos viviendas centenarias ya declaradas en ruina que hay en este vial peatonal.

La primera demolición se ha realizado en el número 2 de esta calle, junto a la esquina del vial con la Plaza Mayor y Lope de Vega, y permite liberar más de 160 metros cuadrados de espacio.

Se trataba de una vivienda de planta baja y primer piso que tenía más de un siglo, realizada con muros de mampostería de piedra y tejados de alma de madera que ya había comenzado a tener problemas estructurales.

Esta vivienda estaba dentro de la zona del Conjunto Histórico de la villa ducal pero su mal estado no ha permitido conservarla, algo similar a la otra que también se encuentra en la misma calle y para la que también se espera que se ejecute el mismo procedimiento.

El Consistorio de la villa ducal tuvo incluso que cerrar al paso de peatones la calle Manterola a principios



Imagen de la máquina excavadora en el derribo de la casa en ruinas de la calle Manterola. EÑE

de este mes para garantizar la seguridad de los mismos ante el estado del vial en ese tramo, algo que mantiene en estos días en la parte alta de la calle mientras dure la demolición.

Hace doce años que en la villa ducal se vivió, en diciembre de 2012, el apuntalamiento con un andamiaje de seguridad de la fachada de una casa céntrica, apenas a cien metros de donde ahora se lleva a cabo esta nueva demolición.

Fue en un edificio de la calle Cerillas con acceso también por la calle Carlos III, que resultó afectado por un temporal y desde hacía dos meses amenazaba con caerse sobre el

EL DETALLE

DERRIBO, CON EL VISTO BUENO DE PATRIMONIO

→ Para poder llevar a cabo el derribo de la construcción, al contar el centenario edificio con protección tipológica, se ha tenido que obtener el visto bueno de Patrimonio una situación que fue pionera en la villa ducal en 2013.

céntrico vial de la villa ducal.

Una medida de seguridad obligada que se tomó con el fin de reabrir al tráfico este tramo y evitar riesgos para los peatones.

La construcción, que se encontraba deshabitada desde hace más de tres décadas, estaba protegida urbanísticamente con catalogación tipológica y tanto el apuntalamiento, como el andamiaje de seguridad y la posterior demolición dos años después corrieron en ese caso a cargo de las arcas municipales de las que salieron 18.000 euros para esta intervención en una parcela de 170 metros.

Protección Civil de Santa Marta celebra su XXV aniversario

Santa Marta de Tormes—La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta de Tormes celebra este domingo, 18 de febrero, su 25 aniversario en un acto oficial que se desarrollará a partir de las 12:00 horas en el auditorio de los Padres Paúles.

Por un lado, se obsequiará con una placa conmemorativa a los jefes que han dirigido el equipo de Protección Civil a lo largo de todos estos años: José Ángel Gracia, Ángel Gándara, José María Carrasco, Johanna Martínez, Ángela Martín, José Manuel Martín y Álvaro Alaguero. Además, también recibirán esta distinción otras agrupaciones por su colaboración con el equipo de Santa Marta como Protección Civil de Alba de Tormes, Guijuelo, Vitigudino, Alcobendas, Arévalo o Coslada, entre otras.

También se premiará a los voluntarios con más antigüedad y que todavía siguen desempeñando sus funciones en la entidad. Además, el acto de celebración contará con distintas intervenciones musicales de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta y se expondrán los siete uniformes que hasta ahora han lucido los voluntarios. EÑE

EN BREVE

CONCENTRACIÓN VECINAL POR EL IBI EN VILLAMAYOR

→ Los vecinos de la localidad de Villamayor han convocado una concentración vecinal en contra de la subida del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI). La manifestación tendrá lugar el lunes, día 19 de febrero, y se desarrollará desde las 20:00 hasta las 20:30 horas junto al Ayuntamiento. EÑE

Arrancan los trabajos para buscar posibles restos romanos en Villamayor

● La actuación se lleva a cabo en la parcela de la zona deportiva de El Salinar

Villamayor—La Unidad de Geodetección de la Universidad de Cádiz ha comenzado a realizar los trabajos para analizar la posible existencia de restos romanos en la parcela en la que el Consistorio de Villamayor ha-

bía previsto la construcción de unas gradas para la zona deportiva de El Salinar.

Los técnicos están examinando el terreno con trabajos no invasivos para ver si hay o no más restos arqueológicos tras la aparición, durante el pasado mes de octubre, de unos muros de piedra, fragmentos de cerámica y otros artículos, datados en el siglo IV. Un descubrimiento que obligó a paralizar las obras que comenzaban a realizarse para comple-



El edil, Salvador Ruano, junto al equipo de la Universidad de Cádiz. EÑE

tar la instalación deportiva.

Las gradas para albergar hasta doscientos espectadores era una de las dotaciones para mejorar el recinto deportivo que había planteado el Consistorio, además de la ejecución de una zona de estacionamiento de vehículos con zahorra compactada en la que se calculaba que se podía diseñar un espacio para albergar cerca de 180 coches. Pero, con la aparición de los restos arqueológicos, el Consistorio optará por instalar gradas desmontables, que conllevan menor profundidad, para dar servicio al público que cada fin de semana acude al campo de fútbol de El Salinar para disfrutar de los partidos de fútbol en los que participan los cuatrocientos integrantes de los equipos de la localidad. EÑE